



# 克己自問 (こっきじもん)

甲西中学校だより

2020・7・21発行

発行者：校長 金子 浩

## 「本には多くの宝が眠っている」～全校一斉読書開催～

梅雨明けの便りも届かないまま、1学期も残り10日間を残すのみとなりました。生徒たちは1学期のまとめに取り組んでいます。さて、ミッキーマウスの生みの親であるウォルト・ディズニーが、こんな言葉を残しています。「宝島の海賊たちが盗んだ財宝やカリブ海の底に眠っている宝物よりも、本には多くの宝が眠っている。そして、何よりも、宝を毎日味わうことができるのだ。」読書の魅力や価値について語った言葉ですが、甲西中学校でも月曜から水曜日は、朝読書に取り組んでいます。また、7月14日の6校時には図書委員会が運営して全校一斉読書を行いました。一斉読書では学年全員で同じ作品を読み、感想を交流しようという目的から、1年「光る地平線」、2年「世界で一番の贈り物」、3年「アラスカとの出会い」が選ばれました。当日は5校時までの復習確認検査が終わった後の6校時でしたが、どのクラスでもじっくりと真剣に本に親しむ生徒たちの姿が見られました。これからも読書の楽しさを伝える活動を続けていく図書委員会に期待します。



### 生徒会活動スローガン「初志貫徹」～その未来の希望へ～

新型コロナウイルスの影響で生徒総会を開くことができないため、生徒会が議案書を配付するという形で、今年度の活動について提案を行いました。スローガンの「初志貫徹」～その未来（さき）の希望へ～には、妥協することなく目標を達成したいという生徒会本部の強い思いが込められています。具体的な取組は、昨年までの4つの取組「挨拶」「清掃」「合唱」「交流」（「甲西プライド」）に、新たに「学習」を加え、5つの柱としました。挨拶や歌声があふれる学校、毎日の学習や清掃にまじめに取り組む学校、学年間や小学校、地域社会との交流、いずれも甲西中学校をさらにレベルアップさせていく活動であると思います。また、議案書の中には、各クラスが「いじめ追放宣言」を作成し、取り組んでいこうという提案も含まれています。今後、各クラスで議案書の内容が検討され、意見の集約が行われた後、代表者が集まって決議される予定です。生徒会本部を中心とした全校生徒の自主的活動に大いに注目していきたいと思っています。

### 県総体の開催が決まりました

県総合体育大会が実施されることになりました。運動部で活動してきた3年生にとっては、活動のまとめとなる最後の大会が開催されることとなり、本当によかったなと思っています。7月15日からは、放課後の練習に加えて朝練習も始まり、限られた練習時間の中で、集中力を高めています。選手の皆さんは、大会が行われることに感謝し、各競技から出されているガイドラインを確認する中で、試合に臨んでください。なお、甲西中学校からは、陸上、水泳、バスケットボール、軟式野球、体操、バレーボール、ソフトテニス、卓球、空手、剣道の10種目に選手たちが出場します。7月25日から始まる県総体での皆さんの活躍を楽しみにしています。